

Origen del sector de Madre Vieja Sur

En principio nuestros antecedentes atribuyen el nombre de Madre Vieja a un pequeño río que pasaba por la parte sur de este poblado.

Ellos dicen que el río hizo una crecida y se salió de su cauce por donde corría y que luego con el paso del tiempo este volvió a ocupar la Madre Vieja por donde corría, por eso la gente decía el río tomo la Madre Vieja en honor al río según cuentan algunas personas mayores que viven o Vivian en este lugar.

Cuando hacia mucha creciente este río junto al río Nigua se unificaban y sus aguas recorrían todo esto prueba de ello es lo arenoso que son estos terrenos

Durante la dictadura de Trujillo Molina estos terrenos eran utilizados como pastos para alimentar sus ganados.

Mas luego en el año 1963 en el gobierno del profesor Juan Bosch se hizo un asentamiento parcelero AC-05 y aquí se construyeron viviendas para dichos parceleros. Eran en total unas 63064 viviendas que pertenecían a parceleros por que se las había dado el gobierno, exactamente el instituto agrario dominicano.

En aquellos tiempos se cultivaban en estos terrenos:

-Maní –Habichuela –Arroz –Plátanos-Maíz –Molondrones-Auyamas

Algunas de estos muy escasamente el que mas se cultivaba era el maní y el plátano. Actualmente se cultiva muy escasamente maíz y plátano pues casi la agricultura ha desaparecido en nuestro sector.

Los límites de Madre Vieja Sur: son desde la autopista Sánchez hasta el río samán gola y desde el río nigua a los urbios

Las industrias ubicadas en Madre Vieja Sur más importantes son:

Fabrica de Construcción Rico y Castaño

Cedelca

Sodocal

Súper mercado la Sirena

Fabrica de Papel

Procesadora de frutas y vegetales del caribe

OTRAS HISTORIAS O VERCIONES DEL NOMBRE DE MADRE VIEJA SUR ESTAN:

Una vaca que había tenido muchas crías y por su edad la denominaban la madre vieja

La de una señora de mucha edad que todos querían como una madre y le llamaban madre vieja.

